



4 Pièces

98 m²

Réf. 3651647

490 000 €

Evian-les-Bains

Appartement à vendre (74500)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dernier lot disponible dans cette copropriété neuve - venez visiter - disponibilité immédiate pour emménager ! Appartement neuf livré avec terrasse, jamais habité et respectant la rt2012. Logement équipé de belles prestations : porte palière blindée 6 points, fenêtres aluminium oscillo-battantes, cuisine meublée et équipée, wc suspendu, gestion du chauffage pièce par pièce localement ou à distance grâce à une box connectée, etc. Une vue imprenable sur le lac, un quartier résidentiel, des extérieurs spacieux...à seulement à 10 minutes à pied du centre ville d'evian ! Contactez-nous - visite ...

Last lot available in this new condominium - come and visit - immediate availability to move in! New flat with terrace, never lived in and rt2012 compliant. Beautifully appointed: 6-point armoured landing door, aluminium tilt-and-turn windows, fully-fitted kitchen, wall-hung toilet, room-by-room heating control locally or remotely via a connected box, etc. Breathtaking views of the lake, a residential area, spacious grounds...just a 10-minute walk from evian town centre! Contact us - virtual visit available on request*Price does not include parking.

FONTANEL PROMOTION

12 rue Dominique Vincent - 69410 CHAMPAGNE-AU-MONT-D'OR

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com